



Thierry LE CONTE

Thierry Le Conte a quitté le service actif dans les armées françaises en avril 2014, après 28 années dans le corps des commissaires de la marine puis des commissaires des armées.

Il a occupé des postes très variés au sein des armées, à la mer à bord des bâtiments de la Marine Nationale, et à terre dans les états-majors et organismes de la défense. Il a notamment servi au Cabinet du Chef d'Etat-Major des Armées au milieu des années 90.

Il a également participé à plusieurs opérations extérieures notamment dans le Golfe Persique en 1990-1991 à bord d'un bâtiment de guerre, et au Kosovo en 1999 au sein d'un état-major de l'OTAN.

Il a été conseiller à la représentation française auprès de l'OTAN de 2004 à 2007 et responsable d'une branche de l'Etat-major Militaire International au siège de l'OTAN de 2011 à 2014.

Il a été recruté comme Administrateur Civil au Secrétariat International de l'OTAN en avril 2014 pour occuper les fonctions d'Administrateur Exécutif du « Bureau OTAN des Ressources » (NOR) chargé auprès du Secrétaire Général des questions de politique des ressources financières communes.

Depuis septembre 2015, il est en charge de la planification des ressources financières communes (« *Head Resource Planning* ») au sein du NOR.

Thierry Le Conte est diplômé de *l'Institut d'Etudes Politiques de Paris* (1984), titulaire d'une maîtrise en Droit de *l'Université Paris I – Panthéon Sorbonne* (1986) et du « Certificate of Proficiency » de *l'Université de Cambridge* (1986). Il est également breveté du *Collège Interarmées de Défense* (2004).

Il est marié et père de deux enfants.